**o**∟ąJornada

3



## Hay en el PJF titulares "enfermos de poder"

## GUSTAVO CASTILLO GARCÍA

"Hemos tenido reformas estructurales que a todos nos dan miedo; da miedo el cambio, pero siempre es bienvenido, si no, no evolucionamos, y eso nos hace falta institucionalmente", consideró la visitadora judicial del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) Carolina Villagrán Salinas.

Sostuvo que en el Poder Judicial de la Federación (PJF) existen "titulares enfermos de poder, de querer manipular, de controlar, cuestiones que nuestro Tribunal Disciplinario, como parte de esta reforma, se encargará de fortalecer".

La creación de dicho tribunal forma parte de la enmienda al PJF, igual que la transformación del CJF en órgano administrativo.

Villagrán Salinas tiene una carrera de más de 20 años en el PJF, donde labora como integrante del grupo de visitadores que se encarga de revisar las actuaciones en todos los juzgados y tribunales del país, y admitió que "en gran parte nos equivocamos socialmente, y la consecuencia es que el pueblo de México actualmente no confía en nosotros. Los impartidores de justicia debemos ganarnos esa confianza nuevamente dignificando nuestra labor".

En entrevista, refirió que durante estos años, en los que se ha desempeñado en cargos que van desde oficial administrativo a visitadora –este último lo obtuvo al ser una de las vencedoras en concurso de oposición– "he aprendido que estamos transitando hacia una situación de cambio, en la que es necesario poner en movilidad las cosas cuando ya no funcionan".

Interrogada respecto al número de visitadores que llevan a cabo las acciones de supervisión en los cientos de juzgados y tribunales federales, respondió. "somos 19 visitadores a escala nacional; jasí como se escucha,19!